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C OMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECTTAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE, N"161 del 1 3l09l20ll

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 07 Settembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno TREDICI del mese SETTEMBRE, alle ore 09,45 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto ar,.viso con prot. n. 978477 del 3110812011, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede i1 Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,17 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI T CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DBLLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 07 Settembre 2017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Marchese, Tusa e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (I ConsiglieiPiazzese, Serio e Scarlata)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

[1 verbale del07 Settembre 2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Leffo, Approvato e Soffoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)
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Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal _ a tuffo il decimo giorno successivo.

Palermo
I1 Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTI\TTA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di pubblicazione

alloAlbo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto

degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo P.O.
L'Esperto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giorno successivo.



VEREAI,E DEX, 7 SETTEMBRE 2017
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L'anno zalTril giorno sette del rnese di seÉtemLare si è riuniio presso la propria sede sita
15, il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione del presidente Mario Greco,
del3l agosto 2017 per discutere gli argornenti a[egati di cui al| o.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco il quale dispone i'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:
cardell4 Piazzese, Savoca, serio e Tusa. sono assenti i consiglieri Guaresi, Marchese, Scarlata e viscuso.

Il Presidente Grecc, verificata la vaiidità del quorum strutturale del numero
dichiara aperta la Seduta.

legale, alle ore 09145

E'assistito dal segretario Esp. Amrn.vo sig.ra carmera varvarà.

Redigono il verbale I'Istr. Amrn"vo Davide Martinez e I'Istr. Amm.vo salvatore Mattaliano.

Nell'ambito delle comunicazioni chiece la paroia i1 consigliere Tusa per ricordare che attualmente
proseguono i lavori nella palestra "valentino Renda" di via xxvll Maggio, lavori che, da quanto sentito
dire' dovevano tra i'altro'essere consegnati nel mese di settembre. A ftrtt'oggi alcune ripanazioni i*po.tunti
non sono state portate a tennine c{lme il rifacimento del tetto che inevitabilmente alle prossime
precipitazioni meteorologiche causeranno infiltrazioni che potranno comportare seri danni a tutta la
struttura' In merito a ciò, il consigliele Tusa invita ii Presi*iente Greco a chiedere alla difta che ha in appalto
i lavori e' in particolare al direttore responsabile, di sapere quando termineranno tutte le riparazioni
necessarie alla totale consegna dell'immobire per l,utilizzo.

Risponde subito il Presidente Grecc aftermando che darà seguito a tale richiesta del consigliere, invitando il
responsabile di riferimento del Comune.

sempre nell'ambito delle eorrunicazioni il Presidente Greco dà notizia a tutto ilconsiglio che giorno 20 p.v.
su invito della Terza commissione si terrà una riunione con le otto circoscrizioni. Tale riunione si terrà
proprio presso i locali del consiglio della [econda circoscrizione. Artra comunicazione fa riferimento
all'individuazione e assegnazione dell'area dove ricade la Scuola '"orestano,, di via S. ciro dove saranno
allestiti dei caper per dare la possibilità ai genitori di somrninistrare i vaccini ai propri fìgli.

Ultimate Ie comunicazioni, il presidente Greco

Tusa. il Consiglio approva al[,unanimità.

propone come scrutatori i consiglieri Cardella, Serio e

Alle ore 09.50 entra il Consigtiere Marchese.

Il vice Presidente e il consigliere cardella chiedono ilprelievo della mozione prot. n. 9433g3 del 9.g.2017
avente per oggetto: " Richiesta interventi di disinfeslazione e derattizzazione nelle traverse dei c.so dei
Mille (comprese tra via S. G' Dí Dio e via Lizio Bruno), via F. Matera e c.so dei Mille (d.ap.zzaScaffa a
Via Pianell)".

Alle ore 10.05 esce il consigliere piazzese.
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in via S. Ciro n.

prot. no 978477



di disinfestazi

mozione le normali

Anche il vice Presidente savoca ritiene no'più procrasti'abile questi interventi, anche perché le lamentele
dei residenti sono continue e lui stesso ha potuto accertare la precarietà delle strade.

Il consigliere Tusa tiene a precisare che da questa mozione si possano estendere a tutto 1 territorio tali
interventi e auspica che in futuro nei piano della R-A.P" vengano inserite gli interventi di disinfestazione e
der atîizzazione, e lencando le v ie interes sate.

Il Presidente Greco mette in votazione la mozione e il consiglio approva all,unanimità, alle ore 10.07.
Risultano àssenti i consiglieri Guaresi, piazzese,scarrata e viscuso.

Alle ore 10110 entra il consigliere Guaresi.

Il Presidente Greco e il consigliere serio chiedono ir prelievo della mozione prot. n.926992 del2.g.20r7,
avente per oggetto: "diserbo e bonifica in via Francesco paoro pennino,,.

Il Presidente Greco illustra le rnotivazioni di tale richiesta e auspica crre re attivita svorte nel territorio non'subiscano ritardi e manchevolezze da parte d'elle Aziende partecipate nel periodo che va dalle elezioni
amministrative fino al cinque novembre, giorno delle elezic'iregionali.

Il consigliere serio prende atto e condivide in toto quanto affermato dal presidente.

Interviene il vice Presidente Savoca e ribadisce l'irnpcrtanza di tali interventi e ricorda che in data odierna
ha presentato una circostanziata nota.

Il consigliere Guaresi sfigmatizza il grave compoftamento di molti uffici dove è letteralmente impossibile
contattarli telefonicamente' Fertanto invita la Fresideirza di invitare il sindaco per metterlo al corrente di
questa situazione' Il consigliere Guaresi, altresì, biasirna alcune tendenziose e false notizie apparse su social
per aver riportato che nella zona di "Acqua dei corsari", proprio neli'area intitolata a Libero Grassi si è
riscontrata la presenza di amianto e rifiuti speciali che inevitabilmente metterebbero a serio repentagrio ra
salute pubblica' Pertanto il consigliere Guareói auspica fortemente che questo consiglio si cauteli da
eventuali e possibili attacchi demagogici.

Sulla questione della disinfestazione dei cassonefti, interviene il consigriere Marchese il quale in maniera
vibrante denuncia la reale e annosa questione affermando che ci sono intere aree dove l,aria è irrespirabile.
In merito risponde il Presidente Greco prendendo atto delre varie difficoltà sperando che queste vengano inqualche modo alleviate dalf incontro di giorno 4 ottobre c.a. con i vertici della R.A.p.

Il Presidente Greco, termi'ati i vari interventi, mette in votazione la mozione che viene votata
favorevolmente all'unanimità, alle one 10120. Ris'ltano assenti iconsiglieri piazzese,scarlata, 

e viscuso.

I1 consigliere cardella descrive brevemente la mozione sottolineanclo che gli interventi
deraftizzazione sono indispensabili per recuperare nell,area urbana menzionata nella
condizioni di igiene pubblica.



Alle ore 10021 escono i consiglieri Marchese e Serio.

Il consigliere Cardella chiede la verifica del numero legale. Il presidente Greco ne accerta la

alle ore 10,22,la Seduta.

AIle ore 11,22, il Presidente Greco dispone i'appellc e risultano presenti i consiglieri Cardella e Tusa.

Verificata la mancanza di numero legale ii Presidente Greco dichiara chiusa la Seduta rinviandola a domani

in prosecuzione.

Il Segretario

(Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà)
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